
 

第５回例会 

（通算第１５０２回） 

令和２年８月７日 

例会並びに歳祝い・慰労会・船出の会 

於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

 6F「アルシェ」  

古 稀 丹後 秀庸 会員 

厄入り 山田 昌宗 会員 

おめでとうございます！！ 

～ 例 会 ～ 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

来訪者紹介        （波佐間 英樹 会長） 

清 田 哲 生  元会員 

米山奨学生 劉  萌 さん 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんばんは。本日は本年度最初の夜の例会

にご参会いただきましてありがとうございます。 

本日は歳祝、慰労会、船出の会と言う事で会長の

挨拶はノープランで来てしまいました。コロナの第

二波も猛威を振るっていますが、人吉で起きた事例

は四月のコロナと似ていますが、他の陽性者はもっ

と精度を上げた検査で行わないと、ただの風邪のよ

うな気も致します。また、明日から長い所ではお盆

休みです。皆様の予定などもお聞きしたいところで

はありますが、熊本市域のロータリークラブでも今

後の例会の活動をどうするか、お休みにされるとこ

ろも出てきているようです。熊本ＲＣさんでは本日

より無期限でお休みをされるようです。西南ＲＣさ

んでは８月はお休みされるそうです。南ＲＣさんで

は通常通り行うそうです。熊本市ではレベル４の特

別警戒になりましたので、今後の 8月 21日以降の例

会をどうするのか考えていきたいと思っています。 

 

出席報告        （志土地 猛 委員長） 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

2. 8. 7 
28（24） 24 0 100% 

コロナによる出席規定免除者４名 

（小椋会員・山代会員・山田会員・立野会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

   



米山奨学金授与（８月分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月の結婚・誕生   

☆結婚記念日 

・木 村 俊 彦 会員   Ｈ２０． ８． ８ 

・穴 井 祐志朗 会員   Ｈ １． ８．２７ 

☆誕生日 

・福 田 博 之 会員   Ｓ３６． ８． ６ 

おめでとうございます！！ 
 

出席表彰 

７月 

・坂 口 滋 一 会員  （１４回目） 

・丹 後 秀 庸 会員  （１４回目） 

・波佐間 英 樹 会員  （１１回目） 

・松 尾 知 明 会員  （１０回目） 

・大 熊 暢 子 会員  （ ８回目） 

・立 野 文 生 会員  （ ６回目） 

・江 頭 由 佳 会員  （ ４回目） 

・盧  麗  娜 会員  （ ３回目） 

・志土地   猛 会員  （ １回目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         （馬場 淑之 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更    ※赤日ｻｲﾝﾒｰｷｬｯﾌﾟございません。 

無し 

 

☆例会取り止め  

・熊本ＲＣ   ８月 ７日（火）～ 

リスクレベル４（特別警報）の間 

・熊本西南ＲＣ ８月１３日（木）～  

例会再開は状況を踏まえ決定 

・熊本りんどうＲＣ      

８月１３日（木）２０日(木)２７日(木) 

・熊本城東ＲＣ        

８月１７日（月）２４日(月) 

９月 ７日（月） 

  ※城東ＲＣは理事会にて検討し今後ｻｲﾝﾒｰｷｬｯﾌﾟ

受付は行なわないことになりました。 

・熊本平成ＲＣ ８月１９日（水） 

今後は後日検討後ご連絡 

・熊本西ＲＣ  ８月２５日（火） 

    定款に基づき取り止め 

 

☆到着文書 

・【地区事務所より】  

８月のロータリーレート １㌦＝１０５円 

・【台湾桃園景福ＲＣより】 ７月分週報 

・【熊本旅行より】２０２１年ロータリー国際大会 

（台湾）申し込み（６月１２日～１６日） 

 

☆ご連絡 

・市域ＲＣ会員名簿最終校正回覧しております。 

写真変更の方は 8/11（火）事務局までお知らせ 

下さい。 

  

 



委員会報告 

☆社会奉仕委員会      福田 博之 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・以前よりご案内致しておりました熊本市民病院へ

の自動体温測定器の寄贈に８月５日（水）に行っ

てまいりました。波佐間会長、藤本会員にご足労

頂き事務局主任主事の宮田様にお渡し致しました。

院内で設置場所を打ち合わせしありがたく使わせ

て頂きますとのことでした。後日改めて贈呈式を

行う予定です。詳細が決まりましたらご報告いた

しますので宜しくお願い致します。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告     （長田 浩志 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 波佐間 英樹・馬場 淑之 君 

 本日は、丹後直前会長、松尾直前幹事の慰労会会

長、幹事の船出の会並びに歳祝いと開催に際し、多

くの会員の皆様にご出席頂きありがとうございまし

た。今年度宜しくお願いします。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

坂口 滋一・増岡 範昭・上原 大助 

角岡 和也・田尻 晋哉・長田 浩志 君 

 本日は慰労と船出と歳祝いと三つのことをひとま

とめにして、久し振りのアルコールが入る会が開催

出来ました。席配置はソーシャルディスタンスに配

慮したものとなっております。早く従来の懇親会ス

タイルに復活すると良いですね。 

 

～歳祝い・慰労会・船出の会～ 

挨拶        （波佐間 英樹 会長） 

７月の第一回例会の所信表明と 7月 31日の例会の

会報と活動計画書を読んでいただければ、想いを綴

っていますので、一年間の指針は見えてくると思い

ます。今年度は四名の退会者からのスタートでした。

しっかり会員維持に努めながら頑張っていきたいと

思いますのでご協力をお願いいたします。先日、市

民病院の方にはサーモカメラをお届けしてきました。

医療従事者の方々の一助になればと思っています。

大変な時期ですので皆さんと手を取り合いながら一

年間頑張っていきたいと思っていますのでどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

乾杯        （波佐間 英樹 会長） 

今回は昨年度開催できなかった『歳祝い』こちら

は丹後会長が当事者と言う事で遠慮されたかと思い

ます。やはり本人の立場だとお祝いしてくださいと

はなかなか言えません、そこを穴井委員長がお気遣



いいただき、宴席を行うことが出来ましことを嬉し

く思います。穴井委員長ありがとうござました。山

田会員におかれましては欠席と言う事ですが厄入り

と言う事で用心いただければと思います、わたくし

の知人にも数人の方が靭帯を伸ばしたり、骨折した

り、病気になったりといらっしゃいましたので、是

非、熊本中央ロータリークラブの方々に満遍なく厄

を分配していただき一年を乗り切ってもらいたいと

思います。そして、丹後会員におかれましては、還

暦ではなく古希なんですね。おめでとうございます。

先日もお見掛けいたしましたが、例会終了後にラン

ボルギーニに乗って颯爽と帰られる姿はとても若々

しく憧れますね。熊本弁で言う。むしゃんよかった

です。今年度も波佐間・馬場丸が船出致しましたが、

会員を維持しながら一年間どれだけ善意の気持ちで

奉仕できるかで、１５年後のわたくしの古希の御祝

でわたくし自身がランボルギーニに乗って颯爽と会

場をあとにすることが出来るのか否か。皆様の一年

間のご支援をお願いしたいと思います。本日は誠に

おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時理事会報告      Ｒ2.8.17 LINEにて  

１.例会取り止めについて 

 ⇒コロナ感染リスクレベル４への引き上げを受け 

  8/21～の例会を取り止め 承認 

  例会再開については状況を踏まえ決定する 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


